



RECHAZAN REFORMA ELECTORAL

ADÁN PADILLA CÁRDENAS

GUADALAJARA.- Poco más de 100 personas formaron una cadena humana frente a la Glorieta de La Minerva, en la capital jalisciense, como protesta contra la reforma electoral impulsada por el Gobierno de la Presidenta Claudia Sheinbaum.

Alberto Razo, activista y miembro de la organización Somos México, señaló que si

bien es necesario revisar el sistema electoral y de partidos en el País, existe preocupación por el alcance de la iniciativa.

“A ver, una reforma electoral se necesita, pero no así como ellos quieren para que Morena tenga más poder y hacer más chiquitos los otros partidos, no. Una reforma debe tratar que sea más plural el asunto”, expresó el activista de Guadalajara.

